

Adolfo Rodríguez Vidal

Informaciones sobre la causa
de beatificación y canonización
de Mons. Adolfo Rodríguez
Vidal (1920-2003).

01/03/2018

La causa de beatificación y
canonización de Mons. Adolfo
Rodríguez Vidal está siendo
promovida por la diócesis de Santa
María de los Ángeles (Chile), de la
cual Mons. Rodríguez Vidal fue
obispo entre 1988 y 1994. En 2016 la
Congregación de las Causas de los

Santos concedió el *nihil obstat* para la instrucción de la causa.

Con fecha 20 de diciembre de 2023, se cerró la fase diocesana. Con el envío de la información recogida sobre la vida, virtudes y fama de santidad de d. Adolfo al Dicasterio de las Causas de los Santos de la Santa Sede, comenzará la fase romana del proceso que inició la diócesis de Los Ángeles el año 2017.

Este año 2024 continúa la fase romana con el nombramiento del Postulador que, a petición del obispo de la diócesis de Santa María de Los Ángeles, Mons. Cristián Castro T., será un sacerdote de la prelatura que vive en Roma, don Santiago Callejo, quien se encargará de redactar la “*Positio super vita, virtutibus et fama sanctitatis*”.

Oración para pedir a Dios una gracia a través de la intercesión de mons. Adolfo Rodríguez.

Biografía

Adolfo Rodríguez Vidal nació en Tarragona (España) el 20 de julio de 1920 en una familia cristiana de cuatro hermanos, hijos de Adolfo Rodríguez y Mercedes Vidal. Estudió Ingeniería Naval en Madrid. En 1940 conoció a san Josemaría Escrivá de Balaguer, fundador del Opus Dei, y ese mismo año se incorporó al Opus Dei. Terminada la carrera universitaria trabajó como ingeniero.

Fue ordenado sacerdote el 25 de abril de 1948 por Mons. Casimiro Morcillo, Obispo auxiliar y Vicario General de la diócesis de Madrid. En 1965 se doctoró en Derecho Canónico en la Universidad de Navarra.

En los primeros días de marzo de 1950 viajó a Chile, enviado por san Josemaría, para comenzar la labor de la Obra en este país. El día 5 de marzo llegó a Santiago y, por la tarde, fue a rezar a la Virgen del Carmen,

dejando en sus manos los frutos de su labor apostólica. Fue consiliario del Opus Dei desde 1950 a 1959 y desde 1966 a 1988. Entre los años 1958 y 1965 desempeño el cargo de delegado del Opus Dei para varios países de América Latina.

Fue asesor de la Acción Católica Universitaria en Santiago y profesor en la Escuela de Ingeniería de la Universidad de Chile, en la Universidad Católica y en el Instituto Politécnico Militar. Desde 1968, ejerció como abogado en el Tribunal Eclesiástico de Santiago. También ocupó diferentes cargos en la Conferencia Episcopal de Chile.

Tuvo una profunda vida interior. Hombre de oración larga y penitencia continua y alegre, cultivó una gran devoción a la Santísima Eucaristía. Amó entrañablemente su sacerdocio y dedicó muchas horas atender confesiones. Muchísimas

personas buscaban su consejo espiritual. Predicador incansable de la Palabra de Dios, dirigió muchos retiros espirituales para sacerdotes, personas casadas y estudiantes universitarios. Desarrolló una profunda y extensa labor pastoral de formación doctrinal y dirección espiritual con personas variadas. Promovió vocaciones al sacerdocio y también ayudó a numerosas personas a descubrir su llamada a la santidad y al apostolado en medio de las actividades familiares y laborales.

El 6 de julio de 1988, el Papa san Juan Pablo II lo nombró obispo de Los Ángeles (hoy Santa María de los Ángeles) y recibió la ordenación episcopal en la catedral de Santiago de Chile el 28 de agosto de ese mismo año. Su lema episcopal fue *Non ministrari sed ministrare* (No ser servido, sino servir). En febrero de 1994 el Santo Padre Juan Pablo II

aceptó su renuncia por motivos de salud.

Mons. Rodríguez Vidal falleció después de una larga enfermedad, llevada con admirable paciencia y aceptación de la cruz, el 8 de noviembre de 2003.

Oración para la devoción privada

Dios misericordioso que otorgaste a tu siervo Adolfo, obispo, los abundantes carismas del Buen Pastor en la guía firme y amable de las almas que tuvo encomendadas, haz que yo sepa seguir las huellas de Cristo, viviendo una obediencia fiel y alegre a la divina voluntad.

Dígnate glorificar a tu siervo Adolfo, y concédeme por su intercesión el favor que te pido...(pídase). Amén.

Padrenuestro, Avemaría, Gloria.

► *De conformidad con los decretos del Papa Urbano VIII, declaramos que en nada se pretende prevenir el juicio de la autoridad eclesiástica y que esta oración no tiene finalidad de culto público.*

► *Se ruega a quienes obtengan gracias por intercesión de Mons. Adolfo Rodríguez Vidal, que las comuniquen a la diócesis de Santa María de los Ángeles (Lautaro 519, tercer piso. Casilla 207, Los Ángeles, Chile). E-mail: losangeles@episcopado.cl*

► *Si desea realizar un donativo para ayudar a sostener los gastos de la causa de canonización, puede hacerlo a la cuenta corriente Prelatura del Opus Dei 45228302 Banco BCI RUT 71.208.200-3*

¿Para qué se utilizan los donativos? Las aportaciones que se hacen en favor de una causa de beatificación y canonización ayudan

a cubrir los costos que conllevan la difusión de la figura del siervo de Dios, beato o santo, la investigación diocesana, la fase romana y, finalmente, las ceremonias de beatificación y canonización, de acuerdo con las normas aprobadas por el Papa Francisco el 7 de marzo de 2016. Cuando una causa concluye con la ceremonia de canonización, los donativos se destinan a la difusión del mensaje del nuevo santo.

Para saber más:

- Publicación en la página web de la diócesis de Santa María de los Ángeles que presenta la notificación de la aceptación de la causa de beatificación y canonización de Mons. Adolfo Rodríguez Vidal
- Artículos relacionados con Mons. Adolfo Rodríguez Vidal en la edición chilena de la página web de la prelatura del Opus Dei

.....

pdf | Documento generado
automáticamente desde [https://
opusdei.org/es-cl/article/adolfo-
rodriguez-vidal/](https://opusdei.org/es-cl/article/adolfo-rodriguez-vidal/) (12/01/2026)